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ACTA SUB COMITÉ DE EVALUACIÓN MONITOREO SUPERVISIÓN 17-04-2023 

CONSEJO NACIONAL DE RESIDENTADO MÉDICO 

(CONAREME) 

SESIÓN EXTRAORDINARIA SUB COMITÉ DE 

EVALUACIÓN MONITOREO Y SUPERVISIÓN  

ACTA N°09 

MARTES 02 DE MAYO DEL 2023 

Hora de Inicio    :   14:00 horas 

Hora de Término    :  16:05 horas 

Videoconferencia    :   Plataforma ZOOM de CONAREME 

 

MIEMBROS ASISTENTES: 

1. DR. GADWYN SANCHEZ FELIX   PRESIDE Rep. CMP 

2. DR. JORGE LUIS LARA MORILLO   MIEMBRO  Rep. UPAO 

3. DR. JULIAN VILLARREAL VALERIO   MIEMBRO Rep. UNMSM 

4. DR. WALTER TRUJILLO ANGELES   MIEMBRO Rep. ANMRP 

5. DR. HENRY SANCHEZ LARA   MIEMBRO Rep. ESSALUD 

MIEMBROS AUSENTES: 

6. DRA. YESSENIA HUARCAYA CARAZAS  MIEMBRO Rep. MINSA 

7. CNEL. FAP OMAR ALBERTO PALACIOS BARRIOS MIEMBRO Rep. Ministerio de Defensa 

8. DR. VICTOR MANUEL ALVARADO CACERES  MIEMBRO Rep. GOBIERNOS REGIONALES 

 

AGENDA: 

1. REVISIÓN DE LA MATRIZ DE ESTANDARES DE SUPERVISIÓN Y MONITOREO 

 

I. INFORMES. – 

No hay informes 

 

II. PEDIDOS. – 

No hay pedidos 

 

III. ORDEN DEL DIA. – 

 

1. REVISIÓN DE LA MATRIZ DE ESTANDARES DE SUPERVISIÓN Y MONITOREO 

 

Dra. Mónica Alfonso: Siendo las 2:30 pm podemos comenzar la reunión con 04 miembros del 

subcomité. 

(Se toma asistencia) 



2 
ACTA SUB COMITÉ DE EVALUACIÓN MONITOREO SUPERVISIÓN 17-04-2023 

 

Dra. Mónica Alfonso: Ahora están proponiendo el tema de corregir está herramienta, lo primero que 

se tiene que hacer es revisar el documento e identificar los factores críticos. 

 

La puntuación no se ha considerado antes, ahora con la experiencia previa y viendo el objetivo se tiene 

que considerar la puntuación. 

 

(Se procede a proyectar el manual de acreditación de sedes docentes) 

 

Dra. Mónica Alfonso: En este manual se está considerando un puntaje mínimo y también los factores 

críticos, si cumplen se considera dos puntos, si cumplen parcialmente es un punto y si no cumple es 

cero, entonces lo primero que tenemos que hacer es revisar el instrumento para identificar los factores 

críticos, luego les asignamos el puntaje, pero primero es ver este instrumento, con que estándar vamos 

a continuar, cual vamos a sacar  

 

(Se procede a revisar la matriz de monitoreo) 

 

Dra. Mónica Alfonso: Vamos a revisar uno por uno para identificar los puntos críticos. 

Normalmente en los ítems que piden encuesta las sedes formulan las preguntas de forma cerrada por 

eso sugiero que como subcomité elabore la encuesta para que solo las sedes lo socialicen a los médicos 

residentes. 

  

Dra. Mónica Alfonso: Doctores son las 4:00 pm, hemos avanzado bastante, saben que la reunión de 

monitoreo es de acá a dos semanas, nos fata terminar de revisar el instrumento, dar la valoración y 

luego hacer la encuesta, entonces esperamos dos semanas para la reunión depende de ustedes 

 

Dr. Gadwyn Sanchez: La reunión debería de hacer en dos semanas de manera presencial. 

 

Dra. Mónica Alfonso: Entonces la próxima reunión sería el lunes 15 de mayo. 

 

Dr. Gadwyn Sanchez: ¿Podría cambiarse las reuniones del subcomité para los martes? 

 

Dra. Mónica Alfonso: Hasta el momento no se han puesto de acuerdo que las reuniones de las sedes 

de Lima van a ser presencial, una vez que coordinen se tiene que avisar a la sede, si se cambia de día 

se va a cruzar con las reuniones de análisis de información o podemos programar una reunión 

extraordinaria para el próximo martes y el 15 en sesión ordinaria podemos coordinar para cambiar el 

horario de las reuniones. 

Pasamos a votación. 

 

Se procedió a la siguiente votación, constatando el quórum de 05 integrantes: 

 

A favor: 04 (ESSALUD, UPAO, UNMSM, ANMRP) 

En contra: 00 

Abstenciones: 00 

 

Producida la votación, teniendo en cuenta que la presidencia tiene voto dirimente, se aprobó por 

unanimidad el siguiente acuerdo:  
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Acuerdo N°038-2023-SCEMS: Convocar sesión extraordinaria presencial para el martes 09 de mayo 

a la 14:00 horas. 

 

Dra. Mónica Alfonso: Muchas Gracias doctores. 

 

Siendo las 16:05 horas se da por finalizada la reunión. 

 


